l.- La situación de nuestra provincia es alarmante en lo que respecta al actual indice de paro. La politica economica del Gobierno favorece tan solo a los monopolios está dejando sin trabajo a miles de trabajadores del campo, la industria, la pesca o los servicios mientras por otro lado, nuestros recursos naturales siguen estando deficientemente aprovechados.

Ante esta situación agoviante, la primera conferencia de Cadiz del P.T.A. considera que, solo un gobierno de salvación Democrática intervenga Democraticamente en la crisis orientando hacia los sectores más necesitados el dinero del Estado, sin embargo es necesario que lleven a cabo desde ahora medidas que resuelvan esta situación de forma favorable a los trabajadores y al pueblo, promulgando Leyes de laboreo forzoso o tomando medidas que fomenten la inversión en todos los sectores como unica forma de hacer frente a la crisis.

2.- La politica de consenso practicada por las fuerzas que en estos momentos tienen escaños parlamentarios está produciendo una situación de desmoralización y apatia politica y está siendo incluso aprovechada por la derecha como deterioro de la demo craciay en defensa del autoritarismo de la dictadura.

Ante todo ello es necesario poner en marcha las tareas necesarias para cambiar esta situación desplegando entre las masas de nuestro pueblo grandes campañas de explicación y sensibilización, mo bilizando a todo aquellos sectores con problemas y procurando unir a todas las fuerzas populares por su solución.

3.- Reiteramos el apoyo dado anteriormente por nuestro Partido a la Junta de Andalucía, porque representa un principio de autogobierno andaluz que puede significar un instrumento para el desarro llo de Andalucía. Muestro apoyo a la Juntase supedita a dos exigencias:

la Que ponga en marcha un programa de salvación de Andalucía que afronte nuestros más graves problemas o que por lo menos la Junta apoye un programa de este tipo y lo defienda ante el Gobierno Central.

28 Que la Junta se comprometa a realizar los esfuerzos precisos para la más urgente consecución del Estatuto de Autonomía. Junto a ello, exigimos desde ahora que el Reglamento de Régimen interior de la Junta abra la posibilidad a la presencia en organo de la misma de fuerzas politicas que como nuestro Bartido obtivimos el 15 de JUNIO un apoyo electoral de importancia.

4.- En los municipios de nuestra provincia todavia perviven las extructuras fascistas que nos oprimieron durante 40 años. Es necesario por tanto exigir que se celebren cuanto antes elecciones

municipales democraticas que cambien esta situación.

La Conferencia Provincial resuelve acelerar los trabajos preparativos de estas elecciones en lo que respecta a la realizació
ción de planes de cada localidad y en lo que concierne a cen
fección de candidatura democratica y del Partido en todos los
pueblos de nuestra Provincias

5.-Denunciamos la politica de compra-venta del Gobierno de UCD con respecto a Gibraltar que pretende cambiar la entrega del Peñon por la entrada de España en la OTAN. Debe ser admitido o rechazado por todos los españoles.

Asimismo, denunciamos el tratado bilateral con REUU que mantiene en la provincia la Base de Rota demandando la revisión de dicho tratado para que españa pueda progresar en la conse cucion de su dependencia total.

- 6.- Apoyamos al Congreso de Cultura Andaluza como el ergado a traves del cual el pueblo andaluz pueda recuparar su identidad historico-cultural.
- 7.- Consideramos la defensa y conservación del Patrimonio historico-artistico y ecologico como base imprescindible para mantemer las riquezas naturales y culturales frente a la especulación de las grandes empresas y las negligencias de la Administración.
- 8.- Nuestro Partido aspira en la medida en que ofrecemes alternativas a tada el sector social de nuestro pueblo, a la Elazzas
 clase obrera, campesinos, masas ciudadanas y a los profesionales e intelectuales, a convertirse en el Partido que de solue
 ciones a los problemas de todo el pueblo andaluz.

 Nos marcamos desde ahora, como objetivo para las proximas
 elecciones generales la obtención de parlamentarios del ETA
 por nuestra provincia que lleven su voz a las cortes para asegurar y defender las nucesidades que esta tiene.
- 9.- La conferencia, al consolidar su estructura organizativa y profundizar en la democratización interna del Partido, hace ce posible la integración en el de miles de hombres y mujeres honrados y combativos de nuestropueblo, sentando las bases para la construcción del Partido de masas capaz de materializar nuestros objetivos.
- 10.- Finalmente, esta conferencia de Cádiz del PTA resuelve apoyar incondicionalmente la jornada de lucha contra el Paro del próximo día 20 y cuantas gestiones promueva la delegación del Sindicato Andaluz de Trabajadores ante el Gobierno.